

sèche, \$5.00 le quintal ; saumon, No 1 \$14.00 ; No 2 \$13.00 ; No 3 \$11.00 ; anguille, 4½c la lb.

Nous avons notre monde de naïfs, à Québec comme ailleurs. Quelques-uns des nôtres se sont imaginé que les multiples propositions de compagnies étrangères et de capitalistes venus surtout des Etats-Unis pour établir des commerces nouveaux et des industries nouvelles chez nous, cachaient une tentative d'enlever Québec aux Québécois, et d'accaparer les avantages de notre port pour le bénéfice de gens qui n'ont aucun intérêt dans notre ville. L'on a même dit que ce pourrait bien être un moyen déguisé de nous conduire à l'annexion à la république voisine. Nous n'avons pas besoin d'ajouter que ces racontars ne trouvent guère créance dans notre milieu. Toutefois ils indiquent une dernière résistance au progrès général dans lequel nous sommes entrés.

Nous mentionnons ce fait pour démontrer, en outre, qu'il faut que ces projets d'améliorations et de travaux remuent considérablement l'opinion, puisque l'on en est à craindre pour notre propre sécurité. Heureusement, les conquêtes de l'industrie et du commerce, sont essentiellement pacifiques. Elles ont cet avantage d'enrichir et de faire prospérer le pays conquis au lieu de le dévaster et de le dépeupler. Souhaitons l'envahissement des capitaux et des hommes d'action pour s'conder ceux que nous avons déjà chez nous : l'agrandissement de Québec ne peut raisonnablement se faire d'une autre façon si nous voulons que la génération actuelle en soit témoin et en profite.

Le commerce de nouveautés est calme, bien qu'il se fasse de nombreuses offres de ventes à réduction. Dans l'épicerie, on se plaint que les collections sont un peu difficiles.

L. D.

M. Alexandre Desmarteau a été nommé curateur de la faillite de la maison Steele et Brunet.

Toutes les marques de la Rock City Tobacco Co, de Québec, sont familières aux lecteurs du PRIX COURANT. Parmi les plus populaires, le Poker, mélange de tabac canadien et virginie, occupe une belle place dans l'estime des consommateurs. Son prix de détail, 5c, en facilite d'autant plus la vente, que sa qualité est réellement remarquable.

### Un joli Calendrier

Nous accusons réception d'un joli calendrier de la maison R. Herron & Cie manufacturiers et importateurs de Cafés, Epices et gelées "Red Cross" 553, 555 et 557 rue St Paul Montréal. C'est un agréable compagnon de bureau.

### Les Elections au Board of Trade

M. George Hadrill, secrétaire du Board of Trade a fait connaître mercredi le résultat du vote pour les élections.

Les officiers suivants ont été élus :

Président, M. Alexandre McFee.

Vice-président, M. Arthur J. Hodgson.

Second vice-président, M. George E. Drummond.

Trésorier, M. Robert Munro.

Membres du conseil: J. M. Cornelius Coghlin, James Davidson, George B. Fraser, J. C. Holden, T. F. How, John J. McGill, P. W. McLagan, H. D. Metcalfe, R. McD. Patterson, K. James Thom, Hugh Watson, W. E. Watson.

Membres du bureau d'arbitrage : MM. Robert Archer, Robert Bickderkike, Jas. P. Cleghorn, Jas. Crathern, E. B. Greenshields, R. W. MacDougall, Robert MacKay, John MacFarlane, John McKergow, Henry Miles, Robert Redford, Chas. F. Smith.

Nous voyons avec peine que les deux seuls candidats Canadiens-français mis en nomination ont été battus.

Nous avions espéré que M. Charles Chaput serait élu vice-président et nous regrettons pour le Board of Trade qu'il n'ait pas fait appel aux services de ce négociant expérimenté. Le Board of Trade en le portant à la vice-présidence n'aurait pu faire un meilleur choix.

### LA "TRANSIT INSURANCE COMPANY"

Nous appelons d'une façon toute particulière l'attention de nos lecteurs sur cette nouvelle compagnie d'assurance canadienne dont on verra l'annonce d'autre part.

Elle vient à son temps et à son heure pour offrir à des prix modiques l'assurance à ceux que les taux actuellement perçus par les Compagnies sydsiquées faisaient hésiter ou reculer.

Elle offre d'assurer contre des risques qu'aucune compagnie n'a encore couverts au Canada. Son champ est vaste et la charte que lui a conférée le Parlement Provincial est très étendue.

Cette affaire d'assurance a été longuement mûrée et elle se présente aux capitaux avec une sécurité telle qu'il est difficile de trouver un meilleur placement.

La moitié du capital, soit \$100.000 a été souscrite, dont un quart versé ; l'autre moitié est mise en souscription. Les actions sont de \$100 chacune et il ne sera appelé au début que 25 p.c. du montant nominal, soit deux versements de \$10 et un de \$5 à trente jours d'intervalle chacun pour chaque part.

Ceux qui sont quelque peu au courant des assurances savent que les actions des compagnies d'assurances offrent le placement peut-être le plus avantageux parce que c'est le plus productif.

Nos lecteurs ont donc actuellement l'avantage assez rare de souscrire dans des conditions faciles à la formation d'une compagnie d'assurances qui se présente sous les meilleurs auspices.

La "Transit Insurance Company" 20, Rue St Alexis, dont M. A. Millette est le secrétaire adressera tous renseignements à ceux qui voudront bien lui en demander.

### A TRAVERS LE COMMERCE

M. C. M. Hays, second vice-président et gérant-général du Grand-Tronc ; M. F. H. McGuigan, surintendant général, et autres officiers de compagnies de chemins de fer, sont de retour. Ils viennent de compléter l'inspection du chemin de fer Vermont Central. L'un des buts de la visite de M. Hays à Portland était de choisir un site pour une nouvelle gare, que l'on commencera à construire au printemps prochain. Ce sera un édifice des plus modernes et essentiellement pratique.

\*\*

M. Harvey Graham, le représentant de la "Nova Scotia Steel & Coal Coy", est en négociations avec la Commission du Havre de Québec à l'effet d'obtenir un site favorable pour y placer 100,000 tonnes de charbon, et des facilités de quaiage, car c'est l'intention de la compagnie qu'il représente de faire de Québec, son port terminus pour l'exportation du charbon vers l'Ouest du Canada. Cette demande sera décidée à la prochaine séance de la Commission.

\*\*

M. Lambert de Roode continue avec beaucoup de succès à l'Union des Commis-Marchands, la série de ses conférences pratiques sur "Le Commerce et l'Histoire."

Le conférencier nous a fait faire Dimanche après-midi une charmante excursion dans le domaine du commerce à travers les âges. Des portraits tracés de main de maître, ont fait revivre sous nos yeux les grands protecteurs du commerce, les grands commerçants, industriels, inventeurs. Les progrès de la science appliqués au commerce (vapeur, électricité, chimie, etc.), ont eu une très large part dans la conférence très documentée de M. Lambert de Roode. En ce qui concerne l'économie commerciale, et les rapports internationaux du commerce le conférencier a donné des renseignements qui montrent une sérieuse connaissance de l'histoire du commerce.

Ces conférences sont un beau succès pour l'Union des Commis Marchands ; elles ont une utilité très appréciable, et il est à désirer qu'elles reçoivent le plus grand encouragement.

\*\*

Téléphone franco-italien : on vient d'inaugurer la ligue téléphonique entre Milan, Lyon et Paris.

La taxe est de 0.70c par trois minutes.